

Aus dem Gemeinderat vom 9. Januar 2024

Einführung Kanzleigebühen

§ 3 lit. e der Finanzhaushaltsverordnung für die Bezirke und Gemeinden (FHV-BG, SRSZ 153.111) definiert: „*Wer besondere Leistungen beansprucht, hat die zumutbaren Kosten zu tragen.*“ Die Gemeinde Alpthal ist somit angehalten sich an die Gebührenordnung des Kantons zu halten und nach dem Verursacherprinzip Gebühren für Tätigkeiten der Verwaltung einzuziehen. Die Gemeindeverwaltung setzt diese Vorgabe daher ab 9. Januar 2024 um. Eine Auflistung der gängigsten Verwaltungsleistungen und die entsprechenden Kosten finden Sie unter: www.alpthal.ch/formulare-reglemente

Gemeindeversammlung 07.12.2023 – Genehmigung Protokoll

Die Abstimmungsergebnisse der Gemeindeversammlung wurden gesetzeskonform während 10 Tagen nach der Versammlung veröffentlicht. Es sind keine Stimmrechtsbeschwerden eingegangen. Der Gemeinderat hat das Protokoll der ordentlichen Gemeindeversammlung vom 7. Dezember 2023 genehmigt. Es kann eingesehen werden unter: www.alpthal.ch/amtliche-publicationen

Beitragsgesuch Stiftung Phönix Schwyz

Die Stiftung Phönix Schwyz erbringt innerhalb eines Leistungsauftrages des Kantons Schwyz diverse Dienstleistungen für psychische benachteiligte Menschen. Zurzeit ersetzt die Stiftung, die in die Jahre gekommenen Gebäude in Einsiedeln. Da die Stiftung dafür finanzielle Mittel benötigt, hat sie bei den Schwyzer Gemeinden und Bezirken ein Beitragsgesuch gestellt. Der Gemeinderat Alpthal hat sich gegen eine Beteiligung entschieden.

Statuten-Teilrevision der KVA Linth

Die KVA Linth (Zweckverband der Kehrlichtbeseitigung im Linthgebiet) plant eine Statuten-Teilrevision per 1. Januar 2026. Der Gemeinderat hat der Statutenänderung bereits zugestimmt. Als nächstes wird die Statuten-Teilrevision den Stimmbürger/-innen der Gemeinde Alpthal an der Gemeindeversammlung vom 26. April 2024 zur Beratung vorgelegt. Über das Sachgeschäft wird an der Urne abgestimmt.

Kommunale Erneuerungswahlen 2024

Am 14. April 2024 finden die kommunalen Erneuerungswahlen statt. Für das Amt des Säckelmeisters sowie für die Rechnungsprüfungskommission werden weiterhin Kandidatinnen und Kandidaten gesucht. Die Wahlvorschläge müssen spätestens am 6. März 2024 bei der Gemeindekanzlei Alpthal eingereicht werden. Weitere Informationen sind auf der Gemeindekanzlei erhältlich.